
GP-RIM-1543/2024

Sorocaba, 01 de agosto de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1567/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Rodrigo Piveta Berno e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a falta
de médicos no Pronto Atendimento do Parque das Laranjeiras, informamos a Vossa Excelência,
conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria da Saúde
1) São designados 06 médicos por turno de atendimento diurno e 05 médicos

por turno de atendimento noturno. Somente clínicos gerais atendem nesta unidade. O tempo de
espera é de acordo com a classificação de risco do paciente:

VERMELHO - Atendimento imediato 
AMARELO - Atendimento em até 60 minutos 
VERDE - Atendimento em até 90 minutos 
AZUL - Atendimento em até 120 minutos 
2) Há servidores com cargas horárias diferentes, dependendo do concurso que

tomaram posse. As jornadas de trabalho podem ser de 15 horas semanais, 20 horas semanais ou
30 horas semanais.

3) No Pronto Atendimento não há agendamento de exames.
Secretaria de Recursos Humanos
4) Considerando o período dos últimos seis  meses,  foram apresentadas  31

(trinta e uma) ausências devidamente justificadas com a apresentação de atestados médicos.
Secretaria da Saúde
5/6) Não há escassez de médicos  no PA Laranjeiras.  Os profissionais  são

escalados conforme dimensionamento para atendimento de urgência e emergência. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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